

SIARAN PERS

HijabChic Hadirkan Koleksi Bertema Blooming di Jakarta Fashion Week 2025

Bandung, Oktober 2024 - HijabChic, salah satu pionir modest fashion dari Bandung yang berdiri sejak tahun 2011, kembali menyapa penggemar mode dengan koleksi terbarunya di Jakarta Fashion Week 2025. HijabChic dikenal dengan busana bergaya modest dan elegan yang khusus dirancang untuk menemani perjalanan semua perempuan. Sejak awal berdirinya, HijabChic telah meluncurkan lebih dari 5.000 desain, berhasil merambah pasar yang luas, dan menjalin kerjasama dengan puluhan brands ternama serta berpartisipasi dalam berbagai fashion show nasional dan internasional.

Tahun 2024 menjadi momentum penting bagi HijabChic untuk semakin bersinar. Mengawali tahun ini dengan berbagai koleksi eksklusif yang berkolaborasi dengan beberapa perempuan inspiratif di Indonesia. Kali ini, HijabChic menghadirkan koleksi terbarunya di Jakarta Fashion Week 2025.

Di Jakarta Fashion Week 2025 akan meluncurkan koleksi terbarunya bertema 'Blooming', yang dirancang untuk menginspirasi perempuan agar bisa terus berkembang dan mencapai potensi terbaik mereka. Koleksi ini merupakan perpaduan sempurna antara keindahan dan craftsmanship yang mencerminkan filosofi HijabChic yang selalu mengutamakan detail dalam setiap desainnya.

CEO dan founder HijabChic, Nisa Pratiwi, menambahkan: "Kami ingin mengajak perempuan untuk bisa berani untuk 'blooming'—berani berkembang dan menunjukkan potensi terbaiknya. Koleksi ini lebih dari sekedar fashion items, tapi juga salah satu bentuk untuk men-support encouragement pada perempuan "

Koleksi ini hadir dengan signature details yang dirancang secara istimewa. Hadir dengan signature pattern bunga-bunga yang anggun, dipadukan dengan warna soft pastel yang lembut dan aksen garis-garis modern. Setiap items dalam koleksi ini dibuat dengan material terbaik dan desain versatile yang membuatnya cocok untuk dipakai di berbagai kesempatan, baik formal maupun casual.

Koleksi ini akan hadir di Jakarta Fashion Week 2025. Untuk informasi lebih lanjut dan update lebih lengkap tentang rilis koleksi ini, ikuti HijabChic di official Instagram-nya di @hijabchic atau cek koleksi lainnya di www.hijabchic.co.id